



Entrevista / Aleida Alavez Ruiz (Diputada – Morena)

Desde el lunes yo hablé con el senador Armenta, el presidente de la Permanente del Congreso y él me dijo que efectivamente contáramos con que eso se hacía el día de hoy (declaratoria constitucional de la Ley 3 de 3 contra la violencia), no entiendo cuál sea el rumor o porque se esté dudando. Yo creo que no hay por qué dudar, no hay por qué decir que no se hará; el senador Armenta, una servidora, las colectivas, todos hemos estado abonando para que esto suceda y pues no sé, no entiendo bien el rumor que digan que no se hará, al contrario, nosotros hemos dicho, mi coordinador Ignacio Mier, el senador Armenta, todos estamos en la misma línea”.

[Entrevista Aleida Alavez 240523.mp3 - Google Drive](#)